SPD-Fraktion BA 4 Schwabing-West München, 16.06.2019

## **Antrag**

Aufstellung eines Fahrradständers für ca. 10 Räder an der Ecke Hohenzollern/Friedrichstraße an der nördlichen Seite vor der ehemaligen Commerzbankfiliale.

## Begründung

Diese Ecke, an der bereits 2 Bänke aufgestellt und ein Baum eingepflanzt wurde, wird von den Bürgern samt Kindern gut angenommen. Auch wegen der sehr guten Eisdiele um die Ecke. Leider werden viele Fahrräder an der niedrigen Eingrenzung des Baumes festgekettet und liegen auf dem Gehweg. Sehr gemütlich ist der Platz leider nicht mehr. Er wird ja auch als Abstellplatz für Motorroller benützt.

Am 21.11.2019 ging ein Antrag, Nr. 14-20/B 05526, auf Aufstellung einer 3. Bank ein und laut Antwortschreiben vom 08.01.2019 von Herrn Höferle wollten Sie sich Anfang des Jahres mit Herrn Dr. Klein in Verbindung setzten. Nun, gehört haben wir nichts und auf die Bank warten wir immer noch.

Ich nehme an, diese 3. Bank würde den Platz wieder ruhiger werden lassen.

Ingrid Neumann-Micklich Mitglied der SPD-Fraktion